

## Cotiza dólar menudeo a 15.37 pesos venta (El Reforma 05/03/09)

Cotiza dólar menudeo a 15.37 pesos venta (El Reforma 05/03/09) En la categoría interbancaria, el dólar se ubica a la compra en 15.24 pesos, y se vende en 15.28 Sandra Reyes Ciudad de México (5 marzo 2009).- El dólar en las ventanillas del País y en las operaciones interbancarias registra aumentos por una mayor aversión al riesgo, luego de que no se dieron anuncios sobre nuevas medidas económicas en China. Desde el inicio de operaciones, el mercado registra presiones ante una mayor aversión global al riesgo después de que el Ministro chino Wen Jiabao no anunció las nuevas medidas de estímulo que esperaban los mercados. Hoy, la divisa estadounidense se compra en 14.87 pesos y se vende en 15.37 pesos, 4 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. El dólar interbancario Spot inició sus operaciones en 15.24 pesos a la compra y 15.28 pesos a la venta, 6.1 centavos más respecto al cierre anterior. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 14.78 pesos a la compra y 15.38 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino, en Consultoría Internacional, el dólar se cotizaba en 14.96 pesos a la compra y 15.36 pesos a la venta. Monex casa de bolsa prevé un rango de intervalo del dólar entre 15.15 y 15.40 pesos. "Para el día de hoy (jueves) se darán a conocer reportes en Estados Unidos sobre empleo, bienes durables y productividad", destacó. Hoy la Comisión de Cambios de México anunció que a partir del 9 de marzo iniciará una serie de modificaciones en su política de intervención en el mercado cambiario para apuntalar a la moneda mexicana. El Banco de México (central) iniciará una subasta diaria de 100 millones de dólares, sin importar el nivel del tipo de cambio. La entidad monetaria continuará subastando diariamente dólares a un tipo de cambio mínimo de un 2 por ciento superior al tipo de cambio del día hábil previo, pero el monto se reducirá a 300 millones de dólares diarios desde los 400 millones de dólares anteriores. Esta nueva política de intervención del Banco de México en el mercado cambiario permanecerá vigente hasta el 8 de junio de 2009.